
Ваши шансы на успех равны 50 процентам

Автор: Felhaath
26.09.2010 02:10 - 

Ваши шансы на успех равны 50 процентам. И это действительно так. Вы либо
достигнете успеха, либо нет. ВСЕ ОСТАЛЬНОЕ – ОТГОВОРКИ, снижающее ваше
желание действовать, но никак не вероятность достижения вами успеха.

Вся наша жизнь разделена на ДА и НЕТ. Мы либо достигаем, либо нет, покупаем или не
покупаем, женимся или нет, делаем или не делаем. Везде и всегда наши шансы на
успех равны 50 процентам
.

Многие люди, задумываясь об успехе, тут же начинают находить десятки и сотни
причин, которые могут им помешать достичь успеха. Родился не там, нет хорошего
образования, не те родители, плохое окружение, у нас городок маленький, да
вообщем-то я не такой, мне достаточно того, что я имею…

Возможно, лет 100 назад это еще имело место быть, но и тогда были люди, достигшие
успеха с 0. Яркий пример -  МИХАИЛ ЛОМОНОСОВ, родившийся в 1711 году, когда не то
что радио, книг практически не было.

Но сейчас, когда на дворе 21 век – ВЕК ИНФОРМАЦИОННЫХ ТЕХНОЛОГИЙ – это
звучит по меньшей мере глупо.

Сегодня получить хорошее образование можно через Интернет, сидя дома,  и при
сильном желании это можно сделать бесплатно. При этом диплом вы конечно не
получите, но зачем он вам. Вы же хотите знаний, а не дипломов.

Через тот же Интернет можно зарабатывать деньги, работая фрилансером, делать
покупки, общаться с человеком из Австралии и при этом совершенно не важно какой у
вас городок, есть ли в нем престижные институты и проводной Интернет. Благодаря
спутниковому Интернету есть возможность выходить  в сеть практически из любой
точки Земли – хоть из глухой таежной деревеньки.
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То есть на сегодняшний момент можно жить не выходя из дома, который может быть
расположен где угодно,  и при этом не выпасть из активной жизни. Разве что мусор
иногда придется выносить.

Не хотите через Интернет. Для вас все эти технические новшества слишком сложны.

Тогда вспомните свое детство – езда на велосипеде тоже казалось не простой. Но
после нескольких попыток вы уже без труда крутили педали и все ваши страхи и
опасения были развеяны.

Говорить о том, чего вы не пробовали, что это сложно или невозможно – по меньшей
мере глупость. И еще большая глупость воспринимать эту информацию от других людей,
большинство из которых сами тоже не пробовали, но слышали где-то что это очень
трудно. Если кто-то и  попробовал и у него не получилось, это совершенно не значит, что
это невозможно в принципе. Это всего лишь означает, что этот человек просто что-то
сделал не так – вот и все.

Если все же ваша душа не лежит к Интернету – бывает и такое, тогда кто вам мешает
переехать в более подходящее место. Михаил Ломоносов прошел более 1000 километров
до Москвы пешком за рыбным обозом.

Если вы пеняете на родителей, то многие успешные люди выросли вообще без них.

Вообщем, чтобы вы не говорили, какие бы преграды не находили, мешающие вашему
успеху, вы должны понять следующее – Чтобы достичь успеха нужно думать о том – Как
его достичь, а не о том, что вам мешает.

Все события и  обстоятельства никогда не соберутся так, что бы ничто не  мешало
вашему пути к успеху.
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Единственное, к чему может привести ваше ожидание, это ситуация, когда вы будете
сожалеть об упущенных возможностях ,но уже ничего не сможете с этим поделать –
ЭТО СТАРОСТЬ.

Ваши шансы на успех равны 50 процентам – И ЭТО ОЧЕНЬ СЕРЬЕЗНАЯ ВЕЛИЧИНА,
ради которой стоит начать действовать и получить лучшую жизнь. Большинство
отговорок, страхов и ограничений рассеиваются сами собой после первых действий и
результатов.

Успех стоит того, чтобы ради него начать шевелить своими мозгами и мышцами. И шансы
у всех одинаковы и равны 50 процентам, кто бы что ни говорил или не думал.
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